

Recientemente han visitado nuestra Capital diversos Directores de Cajas de Ahorros de la Nación. El motivo de su viaje ha sido la reunión de la Comisión Nacional de Propaganda de la Confederación Española de Cajas de Ahorros Benéficas.

Bajo la Presidencia de don Francisco Botella, Director de la Caja de Ahorros Provincial de Vitoria, se celebraron las sesiones, tomándose en las mismas diversos acuerdos del mayor interés.

Durante su estancia en Las Palmas, los ilustres huéspedes visitaron las diferentes obras de nuestra Entidad, haciendo un detenido recorrido por el Club de Jubilados de Las Chumberas, así como por el Centro de Educación Especial de Monte Coello, que mereció los más cálidos elogios en todos los sentidos por parte de los visitantes. Dentro de su itinerario, se giró una visita a los Apartamentos Hotel Protucasa, sitos en la Playa del Inglés, pudiendo admirar los componentes de la Comisión las modernísimas instalaciones, así como apreciar la labor que Promociones Turísticas Canarias, S.A. viene desarrollando en el ámbito de sus fines, dentro de la Provincia, situando nuestras instalaciones cara al turismo a un nivel destacado dentro del panorama nacional y extranacional.

Otro de los puntos visitados fue la Fuente Monumental que, donada por la Caja Insular de Ahorros a la Ciudad de Las Palmas, constituye uno de los motivos ornamentales más acordes con su actual estructura y planteamiento urbano. Igualmente, les fue mostrado el lugar donde se alzarán las futuras Oficinas de nuestra Entidad, con ubicación próxima a la expresada Fuente.

En el Pueblo Canario les fue ofrecido un refrigerio, actuando para los visitantes nuestra Coral Polifónica, de reconocido renombre a nivel nacional.

Posteriormente los componentes de la expedición visitaron la isla hermana de Lanzarote, donde les fueron mostradas las dependencias recién inauguradas de la Caja Insular de Ahorros en Arrecife, que merecieron elogiosos comentarios.

También visitaron en dicha isla la planta hidropónica, recibiendo toda clase de detalles y explicaciones sobre este interesante sistema de cultivos, de tan vital importancia para nuestras islas. Fue, en resumen, un apretado programa de visitas y sesiones de trabajo que resultaron netamente fructíferas.

IMPORTANTE REUNION EN NUESTRA CAPITAL

